

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats der Fakultät für Biologie und Biotechnologie

Datum: 03.01.2024 Ort: Online Beginn der Sitzung: 16:15

Tagesordnungspunkte (TOPs)

(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)):











TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung ...	3
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung.....	3
TOP 4: Kalender	4
TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil.....	5
TOP 6: Bericht des Vorstands	5
TOP 7: Bericht der Arbeitskreise	6
TOP 8: Horbach	10
TOP 9: Rückmeldung zur Party im Untergrund.....	10
TOP 10: Erinnerung: Tür und Poster	10
TOP 11: Lager	10
TOP 12: Geschenk Distler.....	11
TOP 13: Metro Card.....	11
TOP 14: Treffen Master und Doktoranden.....	11
TOP 15:	11
TOP 16: Lesebestätigung.....	11

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit

Gewählte FSR-Mitglieder (ab/bis Anwesend falls notwendig)	Anwesend			P
	Ja	Nein	Beurlaubt	
Alina Keilmann	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Angela Dietrich	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Anna Thomas	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Carolin Schaefer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Carolin Schäfer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christina Leonie Schröder um 16:08	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Dirk Gutheil	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Elisabeth Tilbürger	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Fabian Scholz	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Felix Kallenbach bis 16:30	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Hannah Elders	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Hanna Haake	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jana Brüggemann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jan Poloczanski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jean Sindern	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jette Zimmermann 16:42	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Joe Smitka	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jonas Wimmer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lara Rumberg da Silva	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lena Nierhoff	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lucia Maier ab 16:25	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Melissa Butz	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Miriam Grote	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nicolas Godde	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Rafael Dreher	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ron Agethen	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ruben Imhoff	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Samuel Pytlik	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Sebastian Wiedenski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sven Olschewski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Til Böttner	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Tillman Hengemühle	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Beckschulte	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Veronika Troisch	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Viviane Götten	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Vivian Linke ab 16:35	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

TOP 4: Kalender

<https://timetr.ee/s/OXns-PuyfebGtAGGQzM44bU8H3HSF5iT?f=c&from=copy>

← Label-Verwaltung	✓		
 Deadlines	☑	 Gremien	☰↕
 öffentlich Spaß	☰↕	 Erstis	☰↕
 intern	☰↕	 Wahlen	☰↕
 Sitzungen	☰↕	 Feiertage	☰↕
 öffentlich ernst	☰↕	 Gedöns	☰↕

Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation:

- Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden.
- Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören und müssen die Räumlichkeiten verlassen
- Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht mitentscheiden
- Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im Protokoll festgehalten werden

TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil

Bitte beachten, dass Gremien die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden!

TOP 6: Bericht des Vorstands

Frohes neues Jahr! Auf ein weiteres erfolgreiches Jahr FSR Bio!

Wir haben uns neue Sachen überlegt und zu berichten:

- Wir werden jetzt schon folgende AKs gründen, um rechtzeitig alles fertig zu haben:
AK-Tutoriumsleitung
AK-VV
AK-Semesterstart
- Das FSR-Credo ist ab jetzt gültig, also bitte lest es euch durch und haltet es ein
- Die AKs werden neu besetzt, es besteht die Möglichkeit die AKs zu verlassen
- Neubesetzung der FSVK-Position vom FSR
- Bei der Anwesenheit wird auch festgehalten, wer die Lesebestätigung ausgefüllt hat.

Sitzungstermin wechseln?

Abstimmung: Dafür: Dagegen: einstimmig

TOP 7: Bericht der Arbeitskreise

AK-Klausurtagung

Wie haben beschlossen, wir machen als Klausurtagung eine Tagesfahrt nach Amsterdam.

Termin: **Samstag, 17.02. -> 17 Stimmen**

Zugverbindungen:

Hinfahrt: ICE 222 ab Duisburg HBF um 7:26 Uhr, Ankunft in Amsterdam: 09:46 Uhr

Preis: 19,90€

Rückfahrt: IC 60403 ab Amsterdam Centraal um 20:18 Uhr, Ankunft in Bochum: 23:03 Uhr

Preis: 19,90€

Kauft eure Zugtickets!!

Plant genug Zeit für die Fahrt nach Duisburg ein. Es fahren keine Züge über Bochum!!!

→ **Am besten über Herne fahren oder Ersatzverkehr. Schaut früh genug nach Verbindungen!**

AK-Finzen

→ Vivian, Rafael, Tillman, Luci, Melissa, Sammy

Bankwechsel

Das Umlaufverfahren hat folgendes ergeben: Wir wechseln zur Volksbank. Aber erst nach der Ersti-Fahrt!! Vivian setzt sich mit dem Stupa und den FSVK-Sprecher*innen auseinander um das in die Wege zu leiten. Dies wird im Januar geschehen

Der FINANZSTOPP wurde aufgelöst. Gebt weiter unser Geld aus!

Es wurde ein „How to: Geld Vorstrecken“ erstellt. Dies findet ihr unter diesem [Link](#). (Bitte für immer und ewig diesen Link im Protokoll lassen <3)

Alternativ findet ihr das im Seafire unter: Arbeitskreise/AK_Finzen/Finzen/How to Geld vorstrecken

AK-Erstifahrt

→ Luci, Lena, Melissa, Tobi, Vivi L, Vivi G, Caro, Hanna, Vero, Polo, Jana, Nicolas, Ruben, Sammy

Es haben sich 89 (+2) Erstis und 8 (+3) Nachrücker angemeldet. Läuft ansonsten alles gut. Werbung ist nice.

Denkt dran das Geld bis zum 31.01. zu überweisen!

Die Info-Veranstaltung ist am 07.02.!

AK-Propagandabande

→ Caro, Chrissi, Dirk, Hannah, Vivi G,

Wo ist die Werbung für die FusionParty/Erstifahrt über die Ferien gewesen?

Werbung für Mastertreffen ist fertig, Hannah und Anna melden sich bei euch deswegen.

AK-N-Koop

→ Tobi, Vivi L., Jan, Luci, Lena, Nicolas

Es steht eigentlich alles, jetzt muss nur noch Werbung gemacht werden.

Vor allem Mund Propaganda, zusagen selbst auf der Party zu sein etc solltet ihr machen. Wenn ihr könnt verbreitet das auch in Übungen die ihr Betreut, Tutorien etc.

Und kauft euch selbst mal eure Karten!

Nächste Woche folgen Schichtplan etc.

AK-Austauschrunde

→ Felix, Vero, Fabian, (Vivi L), Cäro, Joe, Nicolas, Melissa

Wir beginnen bald mit der Arbeit an unserem Konzeptmodell

AK Housekeeping

WISCHDIENST Anna und Caro -> wurde gemacht nächster Wischdienst kommt. Ab dem 8.1.24

-

AK-FSR-Klamotten

→ Luci, Lena, Sammy

Weiteres Vorgehen:

Bitte stimmt bei den Umfragen auf WhatsApp ab!

Luci hat eine Mail an Shirtkiosk geschickt, um den finalen Preis für die T-Shirts + Croptops zu erfragen. Sobald der Preis steht, bitte dann das Geld überweisen (Am besten per PayPal! Bei wem das nicht geht, mir bitte persönlich eine Nachricht schreiben)

Folgende Personen haben für ein T-Shirt abgestimmt:

Vero, Chrissi, Jette, Vivi L, Elli, Nicolas. Ron, Hanna, Sammy, Miri, Ruben, Felix, Polo, Dirk, Caro, Sebastian, Melissa, Jessie, Lena, Fabian, Juli, Sven, Tobi, Vivi G, Tillman, Luci

Paypal.me/lulumaier

oder per Mail: luci.maier@freenet.de

Wer will was haben? – Abstimmung:

Pulli: 8 Personen

T-Shirt: 26 Personen

Crop-Top: 3 Personen

Fleecejacke: 9 Personen

AK-Spieleabend

→ Fabian, Anna, Hannah, Lena

Nix passiert

AK-I-KOOP

→ Vivi G, Ruben, Lena, Sammy, Luci, Lara, Jessie

Der Brief an das Rektorat wurde vorgestellt. ETIT, Bio, UI, und sehr viele mehr haben unterschrieben. (Tobi bei uns)

Das Fest soll voraussichtlich im Juli stattfinden.

AK-Sachmittelantrag

- ➔ Vivi L, Cäro, Polo, Jessie, Jette
- Besteck (!) und Besteckkasten, v.a. Gabeln
- Mikrowellenabdeckung
- muss zügig gekauft werden vor dem „Finanzstopp“ des Astas für alle Anträge aus 2023 (sonst geht das von unserem Antrag von 2024 weg)

AK-Weihnachtsfeier

20.12.23 Mittwoch 15.00-19.00 Uhr

- Umsatz: kommt zur nächsten Sitzung, Vivian war bei der Weihnachtsfeier zu betrunken um zu zählen
- Wer kann am 09.01. (nächsten Dienstag) Helfen die Stehtische zurück zum Asta zu bringen?
- Was ist mit den ganzen Resten an Glühwein? - vertagt
- Am 9.1 müssen Leute die Stehtische zurück zum Asta bringen. Wer macht das?
 - 12 Uhr: Lena, Lucia, Hanna
- Rückmeldung zum Event:
 - Positiv: Aufbau -> Fensterverkauf war gut, Aufbau bisschen holprig
 - Negativ: Abbau -> Leute waren nicht da obwohl sie eingetragen waren und sind unangemeldet gehen.
 - Foyer buchen nächstes Mal über Frau Schrey direkt buchen.
 - Eigeninitiative hat teilweise komplett gefehlt
 - Sowohl beim Abbau als auch bei Personen denen es schlecht geht.
 - Vorschlag: Abbaukonzept/Zeitplan

AK-Tutoriumsleitung

Da letztes Jahr alles mal wieder zu knapp war:

Der AK wird jetzt schon besetzt. Wir brauchen dazu **drei** Personen die NICHT Tutor*in werden nächstes Jahr, die bereits Tutoriumsleitung waren oder über längere Zeit Tutor*in waren. Tobi leitet den AK, also fehlen noch zwei. Welcome Alina und Vivian L.

Des Weiteren: Tillman und Tobi möchten ein neues Tutoriumskonzept vorstellen, mit neuer Anzahl an Tutor*innen etc., da in den letzten beiden Jahren die Tutor*innen-Leistung durchschnittlich bis schlecht war.

AK-VV

Ist was früh, aber wir möchten den AK schonmal besetzen. Es reichen zwei Personen, die einmal alles überprüfen, was für eine VV wichtig ist: Wahlzettel, Vorstandswahlen, Termin (**erst im April!**), Moderation, Präsentation.

Wer will: Luci + Vero + (Vivian)

AK-Semesterstart

Wir kümmern uns zu Beginn des SoSe um eine O-Wochen Lite Version

(Letztes Jahr haben wir Pflanzenverspendung, Waffeln, Grillen und ne Party gemacht)

Wer will sich für das kommende SoSe was ausdenken?

Lena, Melissa, Vivian, Vero -> Leute gesucht!

TOP 8: Horbach

Wie geht's weiter? – eine Kooperation von deren Seite ist gewollt:

Vorschlag: Sparpläne und Finanzberatung für den kleinen Pfennig

Weiter geht's Anfang Januar -> **Wer schreibt die wieder an @Til/Hanna?**

TOP 9: Rückmeldung zur Party im Untergrund

- Wir (Luci und Tobi) waren ganz zufrieden, es war natürlich nicht so wie in der O-Woche aber haben 67 Karten verkauft -> 328€
- Jens war mäßig zufrieden, weil er dachte das wird wie in der O-Woche, aber meinte dann ist trotzdem zufrieden.
- Vorschlag: Party zum Semesterstart im April und diesmal mit mehr Zeit.

TOP 10: Erinnerung: Tür und Poster

Tobi würde sich bereit erklären das Tür-Poster 2023 zu machen. Folgendes ist dabei wichtig:

- Thema TV/Film. Bitte tut euch in Gruppen zusammen bei euren Bildern und wählt möglichst Bilder aus wo einige aber nicht zu viele Gesichter klar erkennbar im Vordergrund stehen.
- Tür: Bitte fügt das Hintergrundbild, sowie Bilder für eure Gesichter in den Ordner **Tobi/FSR-Gedöns/Tür/2023** ein

Poster 2023: Bilder aus dem Jahr 2023, im Rahmen von Veranstaltungen des FSR o.ä. – Schöne Bilder wo hauptsächlich wir und enge FSR-Friends drauf sind

- Die Bilder müssen in den Ordner **Tobi/FSR-Gedöns/Fotowand 2023/** gepackt werden

Passiert da nichts bis nächste Woche, kann das wer anders machen

TOP 11: Lager

Wir haben so gut es geht aufgeräumt etc.

Wir haben viel weggeschmissen und trotzdem sind es einfach zu viele Sachen. Weil auch viele Sachen von der Weihnachtsfeier übriggeblieben sind.

Wir warten aufgeregt aufs neue Lager. Wir haben den Pfanderlös in Bier und Wasser reinvestiert.

TOP 12: Geschenk Distler

Sie war nicht da auf der Weihnachtfeier – wann wird das Geschenk überreicht?

Erinnerung: Frank Paris geht im Februar!

TOP 13: Metro Card

Wir wissen, was wir einreichen müssen. Elli redet mit Frau Schrey

Welche 5 Leute sollen Karten bekommen? Vivi L., Elli, Polo, Lara, Vivi G.

TOP 14: Treffen Master und Doktoranden

25.01.24 (Donnerstag) 17:00 Uhr

Idee: Pub-Quiz, Getränke, Snacks vielleicht mit kleinem Gewinn

Wie soll das finanziert werden? Problem: Antrag geht nur, wenn die Veranstaltung für alle ist

Idee: ein wenig Geld aus FSR-Mitteln abzwacken, sind ja auch nicht viele Leute

Preisrahmen: 100€

TOP 15: Lesebestätigung

Bitte [hier](#) abstimmen, wenn ihr das Protokoll gelesen habt.

Ende der Sitzung: 17:27

Protokollant/in: Tobi

	
Unterschrift Protokollierende	Unterschrift FSR-Mitglied